

# Pays de Dinard

Élus, membres de l'association et nouveaux partenaires ont longuement échangé, ce jeudi. Le Télégramme/Patrick Chevalier



DINARD

## Émeraude Voile Solidaire en appelle aux entreprises

Le temps d'une journée, Émeraude Voile Solidaire fait découvrir la navigation à des publics « fragilisés » à bord du catamaran Ephata. L'association est à la recherche de nouveaux partenaires privés.

**Patrick Chevalier**

● 10 793 marins d'un jour. C'est un chiffre qui en dit long sur l'implication et l'investissement de l'association Émeraude Voile Solidaire au

service des personnes « fragilisées » leur permettant de vivre leur rêve en mer. Depuis sa création en 2012, elle a en effet embarqué plus de 10 000 apprentis marins, en 660 sorties à bord du catamaran de 18 m Ephata.

### « Oublier les difficultés quotidiennes »

Fondateur de l'association, Yann Bucaille-Lanrezac a passé le relais de la présidence d'Émeraude Voile Solidaire au trésorier Franck Le Nan, l'an dernier. Mais les valeurs sont restées les mêmes : entraide, accueil et don de soi pour les plus fragiles.

« L'objectif est d'offrir une journée différente, un moment hors du temps pour oublier les difficultés quotidiennes », souligne Yann Bucaille. Ici les invités viennent en groupe (organismes médico-so-

ciaux, écoles, associations) ou individuellement. 60 équipiers bénévoles et un skipper professionnel assurent le fonctionnement de l'association et de son bateau.

### « Élargir le partenariat d'Ephata »

Jeudi à l'hôtel Castelbrac, en présence de Yann Bucaille-Lanrezac et de Sidney Gavignet, parrain d'Ephata et dernier vainqueur de la Route du Rhum, Émeraude Voile Solidaire a invité une quarantaine d'entrepreneurs locaux à découvrir cette association, ses engagements et ses valeurs.

« Le but est d'élargir le partenariat d'Ephata, afin de pérenniser nos actions auprès des plus fragiles ». Un engagement solidaire qui pourrait aussi déboucher sur une journée annuelle des partenaires à bord d'Ephata et ses équipiers bénévoles.